



## MUNICIPALITÉ DE BOLTON-OUEST

### AVIS PUBLIC

### ENTRÉE EN VIGUEUR

## RÈGLEMENT NUMÉRO 392-2023 ÉTABLISSANT LA PROCÉDURE D'ACQUISITION DE CHEMINS PRIVÉS

### **AVIS PUBLIC est donné par la soussignée de ce qui suit:**

Le 11 septembre 2023, le Conseil de la Municipalité de Bolton-Ouest a adopté le Règlement numéro 392-2023 établissant la procédure d'acquisition de chemins privés.

Le règlement 392-2023 a pour objectif d'établir la procédure d'acquisition de chemins privés par la Municipalité. Les règles et conditions énoncées dans ce règlement guident le Conseil dans sa prise de décision afin d'accepter ou non la municipalisation d'un chemin privé. Le règlement s'applique à tout chemin privé à propos duquel une demande de municipalisation est formellement déposée par le propriétaire dudit chemin.

Ce règlement est disponible à l'hôtel de ville au 9, chemin Town Hall, Bolton-Ouest, Québec, où toute personne intéressée peut en prendre connaissance durant les heures d'ouverture. Il est également disponible sur le site web de la Municipalité : [www.bolton-ouest.ca](http://www.bolton-ouest.ca).

Ce règlement entre en vigueur conformément à la Loi.

Donné à Bolton-Ouest, ce 14 septembre 2023.

Maïke Storke  
Directrice générale et greffière-trésorière



## **MUNICIPALITY OF WEST BOLTON**

### **PUBLIC NOTICE**

### **ENTRY INTO FORCE**

### **BY-LAW NUMBER 392-2023 ESTABLISHING THE PROCEDURE FOR ACQUIRING PRIVATE ROADS**

**PUBLIC NOTICE is given by the undersigned as follows:**

On September 11, 2023, the Council of the Municipality of West Bolton adopted By-law number 392-2023 establishing the procedure for acquiring private roads.

The purpose of By-law 392-2023 is to establish the procedure for the acquisition of private roads by the Municipality. The rules and conditions set out in this by-law guide the Council in making its decision as to whether or not to accept the municipalization of a private road. This by-law applies to any private road in respect of which an application for municipalization is formally filed by the owner.

This by-law is available at the Town Hall at 9 Town Hall Road, West Bolton, Quebec, where any interested person may consult it during business hours. It is also available on the Municipality's website: [www.boltonouest.ca](http://www.boltonouest.ca).

This regulation comes into force in accordance with the Act.

Given in Bolton-Ouest, this 14<sup>th</sup> day of September 2023.

Maïke Storks  
Director General and Clerk Treasurer